



Freestyle Jahresbericht 2012

Die Einradtrainings am Freitag haben sich in den letzten zwei bis drei Jahren nicht gross verändert. Dennoch ist jedes Jahr wieder ein bisschen anders, so gab es auch im Jahr 2012 ein paar Mutationen. Nebst wenigen Abgängen konnten sich auch ein paar neue Einradfahrerinnen und Einradfahrer für das Freestyletraining begeistern. Somit sind wir nach wie vor eine tolle Gruppe mit 10-15 Sportlerinnen und Sportlern.

Tobias Schenker hat uns als Trainer leider verlassen. Wir danken ihm für seinen Einsatz und seine Ideen, mit welchen die Trainings abwechslungsreich gestaltet werden konnten. Somit bleiben wir beide (Christian und Peter) als Haupttrainer der Einradgruppe vom SC Dreitannen Olten. Ich werde aus schulischen Gründen womöglich schon bald nicht mehr in der Lage sein, jeden Freitag ins Bifang Olten zu kommen. Deshalb ist es für die Zukunft des Freitagstrainings unerlässlich, dass wir einen zusätzlichen Trainer oder eine zusätzliche Trainerin finden. Auch wenn wünschenswert, ist es nicht zwingend dass diese Person Einrad fahren kann. Wir hoffen, dass wir jemanden finden, damit wir das Training aufrechterhalten können.

Glücklicherweise können wir immer wieder auf Aushilfetrainer setzen, die uns im Training unterstützen. Mit Lukas Hilfiker konnten wir auch einen der talentiertesten Einradfahrer in der Schweiz für zwei Trainings gewinnen. Mit seinen Tricks und Vorführungen fasizierte er alle Teilnehmer und konnte die Sportler animieren, weiter an sich zu arbeiten und zu üben. Vielen Dank an ihn und auch an Ramona Hürzeler, die uns dieses Jahr häufig als Hilfe zur Seite stand.

Interessant für uns war zu sehen, wie sich die Einradfahrerinnen und Einradfahrer gegenseitig motivierten etwas zu lernen. Ganz nach dem Motto: "Was du auf dem Einrad kannst, will ich auch können". Dies bleibt hoffentlich auch im Jahr 2013 so.

Für die Freestyle Gruppe
Christian Peier und Peter Schuhmacher